

地域産木材の利用促進へ！

市が木材利用促進の基本方針を制定

沼田市は、このほど「沼田市公共建築物等における木材の利用促進に関する基本方針」を制定し、4月1日から適用します。

「基本方針」では、「目的」で「沼田市の市有施設等において利根沼田地域産木材等を利用した木造化・木質化等に努める。」また、「再生可能な木材を利用した循環型社会の構築や地球温暖化防止のために必要な林業・木材産業の振興、森林整備の促進及び地域材の利用促進を図る。」と述べ、他の項で、これから建築する市施設での可能な限りの木造化や木質化をはじめ、市施行土木工事でも地域材の利用に努めるための具体的な取り決めをしています。一昨年度から2年計画で建築を進めてきた沼田中学校では、その方針を先取りして「木造平屋建て」で建築しました。



木造で建築した沼中の天井ハリ部分



沼中の廊下部分

今冬の除雪費用

急に暖かくなり桜も散る頃になりましたが、今冬は寒い冬でしたので、除雪費用も多くかかりました。本庁分では直営と業者委託計で24,638千円、白沢町は業者委託で11,608千円、利根町分では業者委託で47,750千円、合計で83,996千円です。

榛東村議選…柳田キミ子さんが3期目の当選

14日投票の定数14で争われた榛東村村議選で、日本共産党の柳田キミ子（68）候補は、329票を得て13位で当選しました。3期目になります。利根沼田地区委員会からも現地に応援に入りました。

放射性物質による健康検査費の助成を

議会が陳情書を採択！

放射能から子どもを守る沼田の会と白沢の放射能を考える会が、賛同署名を添付し、沼田市議会に提出していた「放射性物質による健康影響検査費助成の実施を求める」陳情書は、民生福祉委員協議会に付託されていましたが、4月11日に開催された民生福祉委員協議会で審査され、賛成多数で「採択」されました。

同様の「陳情書」は、星野市長にも提出されており、市長は住民と議会の意向を受けて直ちに実施すべきです。

生健会が介護施設と合同で花見

利根沼田生活と健康を守る会は14日、満開の桜が咲き誇る十王公園で介護サポート施設かしょうの里と合同で恒例の花見会を実施しました。

途中からJRの「駅からハイキング」の人たちも飛び入りで加わり、30人を超える人が参加しました。アトラクションでは、林三郎さんの「紙芝居」が披露されました。

昼食にはおにぎりとお大釜でつくった「団子汁」やそれぞれ自慢の漬け物などが提供され、恒例の「ビンゴゲーム」で盛り上がりました。

これには井之川博幸、大東のぶゆき両沼田市議と林幸司昭和村議も参加しました。



紙芝居を見る参加者のみなさんと満開の桜

2013年4月21日 No.652

いのさんニュース

発行所沼田市下久屋町983 ☎23-1519

井之川博幸議員活動地域版部内資料